

9-Euro-Ticket: VEJ zieht erste Bilanz

FRIESLAND/JON – Nach mehr als einer Woche 9-Euro-Ticket und dem Stresstest über das verlängerte Pfingstwochenende hat die Verkehrsregion Ems-Jade (VEJ) eine erste Zwischenbilanz gezogen.



Tilli Rachner
BILD: JONAS HEGEN

„Die Busse in unserer Region waren überdurchschnittlich gut gefüllt – aber nicht überfüllt“, sagt Tilli Rachner, Geschäftsführer der VEJ. Somit mussten nicht, wie in anderen Teilen Deutschlands, kurzfristig Verstärkerbusse eingesetzt werden. Rachner gibt sich dabei durchaus zufrieden. „Es nutzen viele zum ersten Mal den ÖPNV in unserer Region. Genau das wollten wir erreichen.“

Dass viele zum ersten Mal mit Bus und Bahn gefahren seien, hätten die Busfahrer gemeldet. „Die Chauffeure bekommen seit der Einführung des Tickets gehäuft Fragen zu Umstiegsmöglichkeiten gestellt“, sagt Rachner.

Er hofft, dass die Auslastung weiterhin überdurchschnittlich hoch bleibt. „Denn dann wird der Druck auf die Politik so hoch sein, dass sie auch nach den drei Monaten den ÖPNV in Deutschland attraktiv gestalten muss.“

ZB/BR/PHV